

De publicación inmediata: 11/18/2021 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE APROBACIÓN DEL FONDO PARA ASISTENCIA AL PROPIETARIO

«A medida que nos enfocamos en la recuperación económica posterior a la pandemia, debemos hacer todo lo que esté a nuestro alcance para ayudar a los neoyorquinos a permanecer en sus viviendas. Nueva York ha sido un modelo para brindar alivio a quienes aún luchan, y me enorgullece que seamos el primer estado de la nación en recibir la aprobación del Tesoro de EE. UU. para el Programa del Fondo de Asistencia para Propietarios, que finalmente distribuirá casi \$539 millones para ayudar a los propietarios que están en mayor riesgo de ejecución hipotecaria o desplazamiento.

Antes de esta aprobación, hemos estado preparando un plan de implementación para ayudar rápidamente a los propietarios de viviendas socialmente desfavorecidos de ingresos bajos y moderados, y pronto presentaremos una campaña de divulgación en todo el estado para proporcionar información crítica a los propietarios de viviendas en riesgo para que estén preparados para someter su solicitud tan pronto como se abra el periodo de solicitudes.

Nuestro equipo ha estado y seguirá estando en estrecha comunicación con prestamistas, administradores y autoridades fiscales municipales, cooperadores y propietarios de casas prefabricadas para garantizar que este programa sea exitoso y que estos fondos se distribuyan a los neoyorquinos que los necesitan».

###

CANCELAR SUSCRIPCIÓN